

Vendredi dernier, l'association Bien Vieillir à Vandoeuvre organisait son traditionnel barbecue avant la saison estivale. Hervé Féron s'est rendu au CLAM d'Art-Sur-Meurthe où il a partagé un moment convivial en compagnie de Stéphane Hablot, maire de Vandoeuvre-lès-Nancy, Marie-Thérèse Mattera, adjointe déléguée aux Personnes Âgées, et Jacques Parvé, président de Bien Vieillir à Vandoeuvre.

Après l'apéritif, une centaine de participants ont dégusté, en musique et dans la bonne humeur, les brochettes et grillades préparées par les bénévoles de l'association.

La presse locale relate ce matin cet événement festif. Le journaliste a oublié de dire que le député de Vandoeuvre, Hervé Féron, était, comme à chaque fois, présent à ce barbecue qu'il a partagé avec les Vandopériens. Hervé Féron a salué l'ensemble des participants au micro.



